

今工同密今云報

発行所

福島県会津若松市
徒之町 1 の 3-7

発行人 吉田一栄

校歌

平成三年度総会

嶺は秀づる磐梯山
水は湛ふる猪苗代
これぞ乾坤秀靈の
精氣鍾り成る處
明治三十七春なれば
礎堅くきづかれて
星霜ここに幾かへり
平和の霸者を育みぬ
身には白虎の粹を享け
鶴を徽章に雄雄しくも
至誠勤勞一すぢに
進む健児の意氣高し
時つ嶺は峻しくも
寄せくる波は高くとも
これ奮闘の活舞臺
これぞ我等の天地なり



佐藤勝次氏の後任として会
工同窓会会长に就任し月日
の流れは早いもので、創立
八十周年を祝し、このたび
は、来年創立九十周年を迎
えることになりました。こ
の間、同窓会各位の皆様に
は数々のご協力を賜り衷心
より感謝申し上げます。
つきましては、創立九十
周年記念事業実行委員長の
命を受け、目的達成のため



二三のあいさつ

県立会津工業高等学校校長

故郷の会津・猪苗代湖にも白鳥が渡来し、秋も深まるこの頃です。今年は不順な天候でしたが、会員の皆様方には益々ご健勝のこととご推察申し上げます。

恒例の各地区会工会の支部総会も盛会裡に終了し、本日の同窓会総会も盛大に開催できることは、誠にご同慶に存じます。各支部からのご案内にも拘らず公務が重なり失礼しましたが、東京会工会には参加させていただき種々ご懇談、先輩の皆様方の母校の先輩に託する夢と叱咤激励を賜わり有難うございました。また東京会工会結成八十周年の記念特集号を在校生、さらに関東地区就職者激励会席で多くの後輩にまでお贈りいただき重ねて御礼を申し上げます。

来年度は母校創立認可から数えて九十周年を迎えるが、記念事業としてトレーニングセンター建設、資

料館整備記念誌発刊等の計画を進めていただいておりまして、同窓生の皆様方の母校の教育活動へのご支援に心から感謝申し上げます。今年度は部活動の成果がめざましく、県高校総体で新体操、バドミントン、陸上、水泳の四種目が学校対抗優勝、ボクシングを加えて五つの部が全国大会に出場しております。平成七年の国体に向けた競技力向上の一環とする運動部指定の県の事業で、四部指定は本校のみであります。近畿会工会长で県人会副会长の若林精二郎氏からは、会津から甲子園へと力強い応援を賜っておりますが、夏の県大会で第一戦突破後の激励文を早速選手壮行会で披露しました。準優勝の学校には敗れましたがベストエイト進出、秋の新人大会では磐城高に快勝、田村高には惨敗しましたが、対戦高は県代表として東北大会に

出場しております。会津はどうしても冬季間の活動が制約され、筋力を維持できないハンデイキヤップがあります。そのためにもトレーニングセンター完成後は、さらに一段の飛躍につながるものとの期待いたしております。

さて、長年にわたる施設面での懸案は第二体育館の建設、当面の急を要することは新設された情報技術科実習棟の整備であります。実習棟は閉科となつた繊維工業科の改築、あるいは木造講堂を取り壊して新築する案など糾余曲折がありましたが、このたびの会報で、南二棟、三棟の鉄骨一階建と二階建の実習棟、さらに窯場を取壊して全面的な改築が二年計画で着工となり、これにより第二体育館の敷地も確保されることを報告できますことは、誠に喜びと/or>するところであります。

昭和六十一年に学科転換し

たインテリア、セラミック各室の近代化と情報技術の導入、各実習室の新築、将来男女共用となる家庭科教科の調査室、被服室、さらに電気工学科のセラミック各科の製図室、普通教室四室を含み、窓場の一角に一階建を除き二階建の中廊下方式で完成時は約四〇九一m²となり、三月納入された仮設置の汎用コンピュータは来年の竣工時に移転することになります。他校の老朽実習棟改築の要望も多い中、県内の工業高校に先がけて実現の運びとなりましたが、県当局のご配慮に甚なる感謝を申し上げますとともに、併せまして長い本校の歴史と実績について同窓生の多くの方々より陰に陽にお力添えをいただいた賜であると存じております。

ころですが、しかしながらこの目的達成の為には、学校関係・関係企業所・同窓会・P.T.A各位の絶大なご支援とご協力がなければ到底かなうものではあります。

らしい伝統を継承してまいりました。そのため貴重な文化財を数多く保存しておりますが、百周年に向かつての大事業の為にも会工文化財の保存、整備が急務であると考えられます。また後輩たちも各運動部で活躍しているところですが、さらなる飛躍を願い、体力アップを計り、全国大会を目指し、その出場に全力を傾いたしました。

この目的達成のため、出費多端のおり誠に恐縮に存じますが、募金の趣旨をご理解戴き、絶大なるご協力ご援助を賜りますようお願ひ申し上げます。

創立九十周年に向かって

会工同窓會會長

吉田一榮

福島県立会津工業高等学校
創立九十周年記念行事並びに記念事業募金趣意書

謹啓、時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃本校教育の発展に何かとご高配を賜り衷心より感謝申し上げます。さて、本校は明治三十五年九月、県下唯一の工業学校として会津若松市徒之町の現在地に創立して以来、平成四年をもつて満九十年を迎えることになります。その間一万九千八百余名に及ぶ有為な人材を実社会に送り出して参りました。

地元企業はもとより、広く全国各地、さらには海外に工業技術者として活躍され社会に大いに貢献しておられますことは、誠に心強くござ同慶に堪えない次第であります。

平成二年の九月以降、会工同窓会、同PTA及び学校関係者が協議をかね、福島県立会津工業高等学校創立九十周年並びに本郷分校四十周年の記念行事と意義ある記念行事にすべく次の事業を行うことに決定しました。

第一は『標本資料』の整備です。ご承知のとおり本校は、地場産業と深い結びつきを持ちつつ発展した経緯があり、そのため貴重な文化財を数多く保存しております。しかしながら時代の変遷と共に欠落、破損、痛みが見られ、今をおいて、それらの補修・保存に努めなければ将来に禍根を残すことになるとの結論に達したからです。

第二は、『体育トレーニングセンター』及び『体育トレーニング器具』の設置による生徒の体力アップを図る計画です。今年度はバドミントン・陸上・新体操・水泳の各部がめざましい活躍をし、全国大会に出場している現状に鑑み、全校的に体育の質的向上を図ることによって、全国的に活躍できる選手の育成が急務と考えられるからです。

本校は創立当初から質実剛健の気風を旨とし、徳、体の指導に努めて参りました。今回標本資料の整備、体育トレーニングセンター等の設置を図ることによって、さらに新たな人間教育の場として大いに役立つものと確信いたします。

以上の趣旨を十分にお汲み取り下さいましてご理解とご賛同を賜り、輝かしい創立九十周年に華を添えていただきたいと念願する次第です。つきましては、内外とも出費多端の折から、誠に恐縮に存じますが、援助賜りますよう、切にお願い申し上げます。

なお、ご芳志の寄付により建設いたしました施設等は、教育施設として福島県に教育採納いたします。

同窓生各位
福島県立会津工業高等学校創立九十周年記念行事並びに記念事業実行委員会
委員会(会工同窓会長) 吉田一栄

敬具

同窓生各位

平成三年十一月

福島県立会津工業高等学校創立九十周年記念行事並びに記念事業実行委員会
委員会(会工同窓会長) 吉田一栄

会津工業高等学校創立九十周年
記念事業募金について

謹啓 時下益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、実行委員会に於いて慎重審議の結果、「趣意書」とおりの記念行事・記念事業を行うことを決定し、これを実現するため、四千六百万円の募金目標をかけ、同窓会を中心とした募金活動を開催することになりました。

つきましては、時節柄出費多端の折、誠に恐縮に存じますが、貴兄姉には左記により応分のご寄付を賜りたくお願ひ申し上げます。

なお、ご芳志の寄付により建設いたしました施設等は、教育施設と

して福島県に寄付採納いたしました。

記

◎目標金額 四千六百万円

◎募金方法

一、同窓生(一口 五〇〇円)

(一) 昭和三十四年度卒業生まで……四口以上

(二) 昭和三十五年度卒業生から昭和五十四年度卒業生まで……三口以上

(三) 昭和五十四年度から平成二年度卒業生まで……一口以上

なお、この寄付金は、法人税法三十七条第三項第一号並びに所得税法第七十八条第二項第一号に規定する地方公共団体に対する寄付金として仙台国税局長の確認を得たものです。

平成三年度付法(平成三年度卒業生まで) 一口以上

平成二年度卒業生まで(平成二年度卒業生まで) 一口以上

二、企業……一口(三〇,〇〇〇円)以上

三、募金期間 平成三年十一月より平成四年九月三十日

四、納入方法 (一) 同封の振替用紙をご利用ください。

(二) 直接、学校へご持参されても結構です。

◎記念行事・記念事業の概要

二、支 出

式 総

記 念

誌

・ 関 務

企 保

購 買

業 篤

同 窓 会 員

員

会 工 資 料 館 等 整 備

ト レ ニ ン グ セ ン タ ー

體 育 館 暗 幕 整 備

二、

五〇〇万円

四五〇万円

四五〇万円

四五〇万円

四五〇万円

四五〇万円

一、

五〇〇万円

一、

五〇〇万円

一、

五〇〇万円

一、

五〇〇万円

一、

五〇〇万円

一、

